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 Anfragen-Nr.   

 AF-0015/2009  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 

 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen - Übernahme Straßenbaul ast B 19  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Auf die mündliche Nachfrage zu unserer AF-0007/2009 vom 21.08. , „ …dass also auch 
bisher noch kein Antrag auf Einstellung des Planfeststellungsverfahren gestellt wurde „ 
antwortete der Oberbürgermeister mit „Nein“. Daraus ist zu folgern, dass ein Antrag gestellt 
wurde. 
Aus unserer Sicht hat der Oberbürgermeister damit gegen den Beschluss 958-56/2009 vom 
08.05.2009 „…Übernahme der Straßenbaulast B 19…. „ im Punkt 2. verstoßen: 
 
„ Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt: 
 
2. nach Übergang der Straßenbaulast auf die Stadt Eisenach den Antrag auf Einleitung 
eines  
    Planfeststellungsverfahrens für die Ortsdurchfahrt Eisenach der B 19, 3. BA, 
zurückzuziehen.“ 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister: 
 
Welche Gründe kann der OB anführen, weshalb er sich über einen Stadtratsbeschluss 
hinweggesetzt hat ? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger  
 
 
 


